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Dans l’article paru hier, intitulé « Le contournement de la ville toujours en suspens » nous indiquions dans les propos de Serge Boucard, ancien président de Blain 
vivre, que le maire de Blain, Jean-Michel Buf avait permis à ce que la ville soit inscrite dans le Scot métropolitain comme pôle d’équilibre. Il fallait lire plutôt que 
le maire, également conseiller régional, avait œuvré « à ce que le contournement de Blain soit inscrit au Sraddet (Schéma régional d’aménagement de 
développement durable et d’égalité des territoires) des Pays de la Loire ». Serge Boucard ajoute : « La région est également favorable au contournement, reste 
maintenant à l’État en partenariat avec la Région à l’inscrire au contrat de plan État-Région au travers de l’avenant mobilités en cours. » 


